

Opciones Educativas e INOVACIÓN



Osceola County
SCHOOL DISTRICT

NUEVO ESTE MES

Semana Nacional de Selección de Escuelas: 21 al 27 de enero de 2024

Fecha Limite de Programas de Selección Educativa: 26 de enero de 2024

Bienvenidos de Vuelta de las Vacaciones de Invierno

Fechas Importantes

SEMANA NACIONAL DE SELECCIÓN DE ESCUELAS- Concientización

Desde 2011, La Fundación de Concientización sobre la Selección de Escuelas de Opción ha estado ayudando a las familias aprender sobre la selección de escuelas y descubrir las opciones disponibles para sus hijos en las escuelas públicas tradicionales, públicas autónomas (charter), públicas especializadas (magnet), privadas y virtual, así como en la educación en el hogar. Este año, la Semana Nacional de Selección de Escuelas se llevará a cabo del 21 al 27 de enero de 2024.

Queremos agradecer a La Fundación de Concientización sobre la Selección de Escuelas por patrocinar la FERIA DE SELECCIÓN 2023 el 16 de noviembre de 2023, donde más de 5,100 asistentes pudieron conocer las ofertas disponibles en las escuelas públicas tradicionales de Osceola.

Entendemos que seleccionar qué entorno de aprendizaje es mejor para su hijo es una decisión personal e importante en la que todos los padres deben pensar en beneficio de la educación de su hijo, y alentamos a las familias a hacer preguntas y buscar orientación cuando busquen la mejor opción para su hijo.

Si no sabe por dónde empezar, visite <https://schoolchoiceweek.com/Florida> para obtener una descripción general de las opciones disponibles para usted, y luego visite <https://schoolchoiceweek.com/tips/> para conocer los 7 pasos para encontrar la escuela adecuada para su hijo, las preguntas que debe hacer durante una visita escolar y lo que debe buscar durante una visita escolar.

Recuerde que nunca es demasiado pronto para hablar con su hijo sobre sus intereses y metas. Si su hijo asiste a una escuela pública tradicional en Osceola, use su cuenta de Xello para ayudarlo a explorar sus intereses.

¿Tiene preguntas sobre una de las escuelas tradicionales, escuelas magnet o programas de Osceola?

Visite <https://myosceolachoice.school> para obtener más información.



"Nuestro progreso como nación no puede ser más rápido que nuestro progreso en la educación. La mente humana es nuestro recurso fundamental."

- John F. Kennedy



¡La SELECCIÓN es tuya! La fecha límite para completar una Solicitud de Selección a tiempo para el año escolar 2024-2025 se acerca rápidamente. Alentamos a las familias que deseen tener la oportunidad de que su hijo asista a una de nuestras escuelas administradas por el distrito a presentar su solicitud antes del cierre el período de solicitud el 26 de enero de 2024. Nuestras escuelas magnet: Osceola County School for the Performing Arts, NeoCity Academy, Professional and Technical High School, y los Programas de Bachillerato Internacional en Celebration y Gateway High School requieren solicitudes y recomendaciones adicionales como parte del proceso de selección para ser considerado para la admisión. Si ya ha solicitado admisión en una de estas escuelas, tenga en cuenta que la escuela notificará a las familias de su decisión.

¿No está seguro de qué escuela es la más adecuada para su hijo? Visite www.myosceolachoice.school y explore sus opciones, encuentre su pareja, elija su escuela y presente su solicitud ahora. Su elección ahora, determina el futuro de su hijo.

Si necesita ayuda para completar una solicitud de Choice, llámenos al 407-870-4847 y estaremos encantados de ayudarle.

Bienvenidos de Vuelta de las Vacaciones de Invierno

Esperamos que haya disfrutado de unas maravillosas vacaciones de invierno con sus hijos y haya tenido la oportunidad de descansar, relajarse, rejuvenecer y crear recuerdos llenos de diversión que le traerán sonrisas y risas en los años venideros.

Al comenzar este semestre, estamos emocionados por el crecimiento académico y social que le espera a su hijo. Es posible que su hijo haya hecho resoluciones académicas, de amistad o de bienestar para el segundo semestre durante sus vacaciones de invierno y ahora ha llegado el momento de comenzar a dar pequeños pasos para lograr esas resoluciones.

Como padres, prioricen dedicar tiempo a hablar con su hijo sobre sus metas y cómo pueden apoyarlo para que alcance sus metas. Anímelos a esforzarse por dar lo mejor de sí mismos todos los días y recuérdelos que cada día es el "Día Uno", como dice el Dr. Mark Shanoff, Superintendente de Osceola, a todo su personal.

Si su hijo asiste a una escuela de Osceola, tómese el tiempo para revisar su portal para padres y comuníquese con los maestros de su hijo para asegurarse de que su hijo tenga un buen comienzo y esté al día con todas sus clases. Recuerde compartir cualquier inquietud que pueda tener con los maestros de su hijo para que puedan comunicar cualquier inquietud. La educación y el bienestar general de su hijo son una asociación. Se necesita trabajar juntos para ayudar a su hijo a sobresalir y alcanzar sus metas.

¡Nuestros mejores deseos para un exitoso segundo semestre!

"¡CADA NIÑO, CADA OPORTUNIDAD, CADA DÍA!"

PRÓXIMAS FECHAS IMPORTANTES

3 de enero - Estudiantes regresan a la escuela
15 de enero - Martín L. King, Jr. Day - día feriado - No hay clase

21 - 27 de enero - Semana Nacional de Selección de Escuelas
22 - 26 de enero - "Celebrate Literacy Week, Florida 2024!"

26 de enero - FECHA LIMITE CHOICE - SOLICITUD DE PROGRAMAS DE SELECCIÓN